

## ABSTRAK

**Muhammad Padhil. 105261103920. 2023.** Analisis Dampak Orang Tua Menitipkan Anak Bagi Keharmonisan Keluarga dalam Hukum Islam. Pembimbing: 1. M. Ilham Muchtar, 2. Ahmad Muntadzar.

Salah satu kewajiban orang tua kepada anaknya, ialah menjadi pendidik tumbuh dan berkembang anaknya. Yang menjadi masalah, kedua orang tua yang bekerja dan tersibukkan untuk mengurus dan mendidik anak, kemudian mengambil langkah menitipkan anaknya. Pokok permasalahan dari penelitian ini terbagi menjadi 2 permasalahan utama, yaitu: 1. Bagaimana hukum menitipkan anak menurut hukum Islam? 2. Bagaimana dampak menitipkan anak terhadap keharmonisan dalam keluarga?

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian kepustakaan (*Library Research*) dengan analisis metode penelitian metode *yuridis-normatif*. Adapun sumber data penelitian ini adalah Al-Qur'an, hadis, kitab-kitab ulama *salaf* (terdahulu) dan *khalaf* (kontemporer), dan jurnal-jurnal yang terkait dengan pokok permasalahan. Selanjutnya, metode pengumpulan data dengan membaca kitab dan karya tulis ilmiah, mengkaji, menerjemahkan, dan menganalisa data-data yang berkaitan dengan pokok pembahasan. Kemudian menarik kesimpulan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa hukum melimpahkan pengasuhan dengan menitipkannya ke daycare, atau babysitter, atau kepada kakek nenek si anak, tergantung dari alasan kesibukan orang tua (terkhusus ibunya). bila alasannya karena mencari harta untuk membantu perekonomian keluarga maka dibolehkan dengan syarat-syarat yang telah disusun oleh fukaha. Adapun apabila alasan karena mengejar karier, maka dari sisi kemaslahatan maka tidak diperbolehkan terlebih tidak ada waktu bersama keluarga. Ada beberapa dampak positif dan negatif dari menitipkan anak terhadap keharmonisan keluarga. Dampak-dampak negatifnya ialah; anak yang kurang dekat dengan orang tuanya, anak akan menjadi tertutup, orang tua juga melewatkan momen-momen penting bersama anaknya, pola pikir anak akan berbeda, minim pendidikan agama, dan tidak terbangunnya *akhlak karimah* (budi pekerti yang baik). Adapun dampak-dampak positifnya ialah; tugas orang tua akan terbantuan di tengah kesibukannya, sosialisasi dan komunikasi anak bertambah, dan pengasuhan lebih berpengalaman.

**Kata Kunci:** Orang Tua, Menitipkan Anak, Keharmonisan, Hukum Islam.